
NAUJAN ET POSTIAC - Commune

PROCES VERBAL de la séance du

05 décembre 2024

Président de la séance : François RAYNAUD
Secrétaire de la séance : Thierry MALIFARGE

Présents : Claude BIREAU, Joëlle BROCAS, Josiane COMBES, Patricia COMBES,
Sébastien JULLIARD, Marie-Christine LABORIE, Thierry MALIFARGE, Janine NEBOUT,
Guillaume PERROT, François RAYNAUD, Florian SIMONNET
Représentés : Michel HYPOLITE représenté par Guillaume PERROT, Dominique
VIEILLEFOND représenté par François RAYNAUD
Absents et excusés : Fanny MICHAUD

Ordre du jour :
1/ Délibérations

• Levée du droit de préemption en zone U
• Rapport sur la qualité de l’eau, l’assainissement collectif et non collectif

2/ Comptes rendus des syndicats et commissions

• CDC PLUi-H 
• Syndicat Eau et Assainissement

3/ Questions diverses

Délibérations du conseil :

SYNDICAT INTERCOMMUNAL DEAU ET DASSAINISSEMENT DE RAUZAN  
RAPPORT SUR LE PRIX ET LA QUALITE DU SERVICE PUBLIC DEAU POTABLE -
EXERCICE 2023  (N° 241205_02)

Résultat du vote : adoptée

LEVEE DU DROIT DE PREEMPTION  (N° 241205_01)

Résultat du vote : adoptée



SYNDICAT INTERCOMMUNAL DEAU ET DASSAINISSEMENT DE RAUZAN  
RAPPORT SUR LE PRIX ET LA QUALITE DU SERVICE PUBLIC
DASSAINISSEMENT NON COLLECTIF - EXERCICE 2023  (N° 251205_04)

Résultat du vote : adoptée

SYNDICAT INTERCOMMUNAL DEAU ET DASSAINISSEMENT DE RAUZAN  
RAPPORT SUR LE PRIX ET LA QUALITE DU SERVICE PUBLIC
DASSAINISSEMENT COLLECTIF - EXERCICE 2023  (N° 241205_03)

Résultat du vote : adoptée

2/ Comptes rendus des syndicats et commissions

EPF : Monsieur le Maire donne le compte rendu de la réunion en visioconférence avec M
Traoré sur l'avancée du projet et précise qu'il a rencontré un aménageur Latresne Immobilier.
Ce dernier doit prendre contact avec l'EPF pour faire une proposition.

CDC CASTILLON-PUJOLS PLUi-H : Une réunion publique du PADD (projet d'aménagement
et de développement durables) a eu lieu 3/12 à 18h30 à Branne. Une nouvelle réunion est
prévue pour les élus le jeudi 19/12 à Cabara. Monsieur le Maire invite les membres du conseil
à y participer.

Multiservices : L’isolation a été réalisée comme prévu (le 19/11).
La gérante nous a informé qu'elle arrête son activité au 31/12/2024 et qu’elle allait engager
une procédure de dépôt de bilan.

SOGEDO : La SOGEDO effectuera des contrôles périodiques d’assainissement non collectif
sur la commune du 10/12 au 20/12. Les personnes concernées recevront un courrier.

Syndicat des carrières : au cours d’une intervention dans une carrière située sur la commune
d’Espiet dans une partie ennoyée de la carrière, deux agents du syndicat ont été gravement
brûlés aux pieds et aux jambes par une eau manifestement très polluée chimiquement par un
produit basique (présentant un PH de 12). Une plainte a été déposée par le syndicat.

SIRP : Guillaume Perrot donne le compte rendu de la dernière réunion repas mise en place
d'une nouvelle tarification pour les repas à 1€
Tranche 1 Quotient Familial <à 600 = 0.80 ou 0.90 éligible
Tranche 2 Quotient Familial <à 1000 = 1.00 éligible
Tranche 3 Quotient Familial > à 1000 = 3.10

Syndicat du Collège : Patricia Combes donne le compte rendu de la réunion Jeudi 14
novembre à Guillac sur la dissolution du syndicat.



François RAYNAUD
Président de séance

Thierry MALIFARGE
Secrétaire de séance


